

La tuberculose frappe de préférence ceux qui vivent dans de mauvaises conditions

Les plus souvent atteints : les journaliers, les manoeuvres

Il faut supprimer les causes favorisantes de la tuberculose : c'est-à-dire la misère

C'est ce qui ressort du rapport présenté par la Direction

La Direction Départementale de l'Action Sanitaire et Sociale a présenté au Conseil Général un rapport sur l'évolution de la tuberculose à la Réunion.

"La tuberculose est une maladie mondiale. Toutefois, le nombre de tuberculeux, la gravité de la maladie, les moyens utilisés pour la combattre varient beaucoup selon les pays.

Dans les pays où les conditions socio-économiques favorisent son développement; la tuberculose est l'un des problèmes majeurs de Santé Publique.

La lutte antituberculeuse est organisée mais il existe souvent des failles dans cette lutte qui retardent les résultats

que l'on pourrait attendre et qui font que la tuberculose demeure dans ces pays un réel danger".

Ce qui caractérise cette maladie, c'est sa très longue durée qui entraîne l'inter ruption de toute l'activité du malade. Mais c'est aussi, dit le rapport que :

"La tuberculose frappe de préférence ceux qui vivent dans de mauvaises conditions de salubrité et dont le niveau de vie est médiocre. Elle est fréquente, plus grave et plus difficile à guérir chez les alcooliques!"

Cela se constate d'ailleurs pratiquement dans la répartition des malades par profession comme l'é



PARMI LES PLUS ATTEINTS: LES TRAVAILLEURS DU BATIMENT
Sur un chantier: Dans ce baraquement vont s'entasser non seulement ces 8 travailleurs mais encore trois autres de leurs camarades que l'on ne voit pas ici. Ils viennent tous des quartiers et ne peuvent par conséquent rentrer chez eux tous les soirs.

crit d'ailleurs la Direction Sanitaire et Sociale.

"REPARTITION SELON LA PROFESSION -
Sont le plus souvent atteints, les journaliers, les manoeuvres agricoles et les ouvriers du bâtiment.
Ces malades appar-

tiennent à des catégories socio-économiques à niveau de vie faible".

C'est en effet là la triste réalité qui fait que la tu-

berculose est appelée la maladie de la misère. "Les journaliers et les manoeuvres agricoles" comme les appelle la DASS, rappelons-le ne

